



الرقم : 1305 / 1918 ع. ا. ع.
2021/11/
التاريخ : 10
لربيع الآخر / 1443
الموافق : 5

تعميم Circular

رقم (132) No

Honorable Members of the ASE

السادة/ أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,,,

تحية طيبة وبعد،،،

By virtue of the provisions of Articles (3) and (4) of Directives of The Over-The-Counter Market at the Amman Stock Exchange Company, and following to the completion of all required procedures of membership re-acceptance of the JORDAN CERAMIC INDUSTRIES Company at Securities Depository Center (SDC).

استناداً لأحكام المادتين (3) و (4) من تعليمات سوق الأوراق المالية غير المدرجة في شركة بورصة عمان لسنة 2018، ونظراً لقيام شركة مصانع الخزف الأردنية باستكمال اجراءات إعادة قبول عضويتها لدى مركز ايداع الأوراق المالية.

Kindly note that the shares of the JORDAN CERAMIC INDUSTRIES Company shall be allowed for trading at the Over-The-Counter (OTC) market as of Thursday, 11/11/2021, with a floated reference price, and according to the following information:

أرجو إعلامكم بأنه سيتم السماح بتداول أسهم شركة مصانع الخزف الأردنية في سوق الأوراق المالية غير المدرجة (OTC) اعتباراً من صباح يوم الخميس الموافق 2021/11/11، على أن يكون السعر المرجعي لسهم الشركة معوماً، ووفقاً للبيانات التالية:

Symbol Index	الرمز الحرفي Symbol	الرمز الرقمي Code	الرمز العالمي ISIN Code	الاسم المختصر Short Name	رأس المال Capital (دينار)	الاسم الكامل باللغة العربية English Full Name
1110498	JOCF	141015	JO4101511015	الخزف الأردنية JOR CERAMIC FAC	3,750,000	مصانع الخزف الأردنية JORDAN CERAMIC INDUSTRIES

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،



مازن نجيب الوثايفي / المدير التنفيذي
Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC: - Jordan Securities Commission
- Securities Depository Center
- Operations Department
- Above mentioned company.

نسخة: - هيئة الأوراق المالية.
- مركز إيداع الأوراق المالية
- دائرة العمليات
- الشركة المذكورة أعلاه

